
Subject: eigene Front stehenlassen oder nicht?
Posted by OnkelDonald on Sun, 09 Dec 2007 16:09:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zur Zeit - bitte um Nachsicht - möchte ich noch keine Fotos von mir einstellen, was die
Beantwortung dieser Frage sicher nicht leichter macht, ich weiß. Aber ich stehe vor folgender
Entscheidung:

Seit knapp einer Woche trage ich mein allererstes HT. Es ist ein hauchdünnes Folienteil
(ContactSkin), dauerhaft verklebt, soll angeblich 4-6 Wochen halten. Jetzt nach knapp einer
Woche merke ich, wie sich ringsrum (langsam) ein paar Millimeter lösen, aber eigentlich noch
nicht "genug", dass sich ein Nachkleben lohnen würde. Da die Übergänge an allen Seiten
von Haaren (ich trage sie länger) bedeckt werden, kann man da auch noch absolut nix sehen -
eben nur, wenn ich mir selbst von außen nach innen über die Kopfhaut streiche, merke ich,
wie die Kanten leicht hochgehen.

Mein HA-Status ist irgendwo zwischen NW4 und NW5, würde ich sagen, allerdings ist der
Tonsurbereich KATASTROPHAL, während der Haaransatz vorne noch ganz passabel aussieht.
Prognosen sind bei so nem HA natürlich, dass es nur noch eine Frage der Zeit ist, bis meine
Front (um mal augenzwinkernd einen Jargon zu verwenden) "verlorengegangen" ist. Zwei
Studios, bei denen ich mir jeweils ein weiteres HT bestellt habe - anfangs muss man ja
verschiedene testen - meinten, ich solle auf keinen Fall ein "partielles" HT nehmen, mit dem ich
nur die Tonsur bedecke, sondern von vornherein eines für den gesamten Oberkopf, also inkl.
Front/Haaransatz.

Als ich nun Anfang der Woche im ContactSkin-Studio (Folie!!) war, meinten sie, für einen noch
natürlicheren Look sollte ich auf jeden Fall nutzen, dass meine Front noch so gut ist und sie
stehenlassen - das machten wir dann auch so: die ersten 2-3 Zentimeter vorne sind also mein
Eigenhaar, welches ich seit Monaten bewusst hatte wachsen lassen, weil ich mehr und mehr eine
Langhaarfrisur tragen möchte. So weit, so gut, sieht echt natürlich aus.

Jetzt stehe ich aber vor zwei Fragen:

1) Angenommen, ich trage die HTeile demnächst "kinnlang", kann ich als HA-Betroffener
eigentlich erwarten, dass die noch vorhandene Front fleißig mitwächst und die Länge
überhaupt erreicht?... Oder werden die Haare dort - wie jetzt - immer nur so 7 cm lang werden
und dann ausfallen?

2) Was mache ich, wenn ich in ein paar Wochen das ContakcSkin abnehmen (und entsorgen)
werde und man mir das bestellte Swiss-Lace-HT draufsetzt? Dann muss ja eine Entscheidung
her. Swiss-Lace soll ja an der Front "nahezu unerkennbar" sein, aber so toll wie zur Zeit "Front
aus Eigenhaar" wird das damit wohl nie mehr werden! Oder? Mal angenommen, ich lass mir die
Front auch noch rasieren, mach das Swiss-Lace drauf und stelle fest, dass ich mit dem
ContactSkin doch besser klarkam, und wechsle "zurück", dann werde ich in Zukunft den Trick
mit der eigenen Front nicht mehr machen können: weg ist weg, und ich wüsste keine "Taktik",
wie ich die Eigenhaarfront ordentlich nachwachsen lassen könnte.

Tja, da sollte nun eine Entscheidung her. Irgendwelche Vorschläge?
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(Eines Tages vielleicht mal eine Front transplantieren lassen, aber das ist ferne Zukunftsmusik)
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